Sujet: [INTERNET] Défrichement PALOMA

**De**: > flodelaunay40

Date: 03/07/2023 à 21:52

Pour: ddtm-bajep-participation-du-public <ddtm-bajep-participation-du-

public@landes.gouv.fr>

Je m'oppose au défrichement des parcelles concernant le terrain sur lequel le projet PALOMA est prévu. De très nombreux citoyens se sont prononcés contre ce projet de parc résidentiel hôtelier, il faut écouter la volonté de la population.

Les arbres sont nos alliés dans la lutte contre le réchauffement climatique. Ne pas couper les arbres ! Il ne s'agit pas la d'une parcelle de pins destinée à être replantée. Les chênes abattus seraient une perte immense pour la biodiversité, le paysage et le patrimoine du village.